

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL



Costa Rica

Dijo que el país siempre lo tuvo

Bolaños critica "apetito" tico por el río San Juan

Managua. ACAN-EFE.El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, afirmó que Costa Rica ha tenido históricamente "apetito" por el río San Juan y el lago de Nicaragua, lo que ha motivado la demanda internacional para que policías ticos naveguen armados por esa cuenca fronteriza entre los dos países.

Bolaños, entrevistado por el Canal 8 de la televisión local, dijo que los costarricenses se han aprovechado de los conflictos internos que ha vivido Nicaragua a lo largo de su historia y que por eso su país perdió Guanacaste, que desde 1824 es territorio de Costa Rica.

"Costa Rica usaba históricamente el río San Juan para exportar su café e importar las cosas que necesitaba, siempre ha tenido apetito por el San Juan, y por el lago ya ni se diga", añadió.

Costa Rica demandó ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya a Nicaragua el pasado 29 de setiembre por la negativa de Managua a dejar navegar a guardias costarricenses armados.

En esos días Nicaragua vivía una profunda crisis institucional derivada de reformas constitucionales que debilitaban al Ejecutivo y que fueron congeladas el pasado 19 de octubre con la aprobación de una *Ley marco*.

Nicaragua y Costa Rica mantienen diferencias sobre la interpretación del Tratado Cañas-Jerez, que suscribieron ambas naciones y que definió la soberanía nicaragüense sobre el río, pero fijó el derecho de navegación para Costa Rica.

El presidente Bolaños agregó que Costa Rica pone de moda el tema del río San Juan "cada vez que vienen elecciones y se trata de un eje de campaña" política